

El colegio Cid Campeador de Petrer concluye la construcción del aula para niños de dos años

06/09/2018



Miembros del consistorio han visitado esta mañana las obras | Jesús Cruces.

La Concejalía de Educación con el apoyo técnico de la Concejalía de Urbanismo ha dado por **concluidas las obras destinadas a la construcción de una nueva aula de 2 años en el Centro de Educación Infantil Cid Campeador**. Se trata de la segunda aula para niños de 2 años de la que dispone la población de Petrer, ya que en 2016 se adaptó la primera en el CEIP La Foia. Las obras han contado con un **presupuesto de 110.000 euros**.

La edil de Educación, **Silvia Rodríguez**, ha señalado que esta es "un aula muy esperada y que acogerá a 18

escolares. **Ampliar las plazas públicas de la etapa infantil es siempre una muy buena noticia**. Esa es la línea en la que queremos seguir trabajando". Con las obras también se han sustituido los juegos existentes por una zona de juegos infantiles nueva, con juegos colaborativos e inclusivos, y una minipista deportiva. También se ha colocado una zona de arena para los pequeños de 2 años y se han realizado una serie de mejoras en el centro, como el cambio de algunas ventanas.



Durante la visita a las instalaciones que se ha realizado esta mañana, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha subrayado que **“unas de las prioridades de este equipo de gobierno es mejorar todas las instalaciones con las que ya cuenta nuestro pueblo y, en este caso, de los colegios, ponemos especial énfasis por que el**

presente de los más pequeños es el futuro de nuestro pueblo”. Asimismo ha asegurado que seguirán trabajando para conseguir más aulas públicas de 2 años para cubrir la necesidades de los petrerenses.

Así los alumnos podrán comenzar el próximo lunes el curso escolar con normalidad.



Las instalaciones incorporan áreas de juego | Jesús Cruces.